

Cae 7.4% superávit comercial con EU (Reforma 04/11/14)

Cae 7.4% superávit comercial con EU (Reforma 04/11/14) Por Ernesto Sarabia Cd. de México México (04 noviembre 2014).- En septiembre, el saldo comercial entre México y Estados Unidos fue favorable para el País por 4 mil 832.7 millones de dólares, un monto 7.4 por ciento inferior al del mismo lapso de 2013 y sumó dos meses de merma a tasa anual, debido a un mayor avance en las importaciones que las exportaciones, de acuerdo con cifras del Departamento de Comercio. Las compras efectuadas de bienes estadounidenses aumentaron 10.9 por ciento a tasa anual a 20 mil 23.1 millones de dólares y las ventas del País al mercado estadounidense lo hicieron 6.8 por ciento a 24 mil 832.7 millones en septiembre pasado. Si bien, el valor de lo exportado a EU experimentó un avance menor al registro de las importaciones, se debe considerar que el indicador ya acumula un comportamiento positivo por un año y tres meses en la medición anual. Para los especialistas, con todo y que la velocidad a la que avanzan las importaciones supera a las exportaciones, los números en el balance no dejan de ser positivos para México, en buena medida, porque el sector fabril de EU, su principal mercado, se mantiene en zona expansión. Tan sólo en septiembre, el ISM manufacturero de EU fue de 56.6 unidades, 2.4 puntos por debajo de la cifra correspondiente al mes anterior, pero por arriba del promedio móvil de los últimos 12 meses de 55.8 enteros. A pesar de la desaceleración en el noveno mes del año, la actividad manufacturera se robusteció en el tercer trimestre, al mostrar un promedio móvil de 57.6 puntos que se compara con 55.2 unidades de abril-junio pasado, destacó Julia Baca, economista para EU de Banorte-IXE. Al hacer la comparación anual acumulada, según los datos del Departamento de Comercio, el superávit comercial del País con EU retrocedió 6.0 por ciento respecto a los primeros nueve meses de 2013 y con ello liga cuatro años de reducciones en periodos similares. Por esto, el valor del superávit mexicano con su principal socio comercial bajó a 39 mil 255 millones de dólares en el periodo de referencia, siendo el de menor cuantía en un lustro. Dicho balance es resultado de ventas a EU por 218 mil 713 millones y compras por 179 mil 458 millones. Hasta septiembre de 2014, la economía de EU tiene los mayores déficit en su comercio de bienes con China de 251 mil 841 millones, con Alemania de 53 mil 942 millones, con Japón de 49 mil 305 millones. En septiembre pasado, Estados Unidos registró un déficit de 43 mil 32 millones de dólares, superando a los 40 mil 200 millones previstos por el consenso, como resultado del revés en sus exportaciones. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo